
 

  

 

 

INFORME ANUAL GESTIÓN DEL CONSEJO DE SALUD DE ZONA 
 

Consejo de Salud de 
Zona 

 

AÑO 2023 

Actividades y acuerdos 
más destacables

 Actividades relacionadas con la pandemia COVID-19  

X Agenda comunitaria del Equipo de Atención Primaria  

 Presentación del Acuerdo de Gestión Clínica  

X Análisis/ diagnóstico de la zona de salud  

 Identificación/mapeo de activos comunitarios  

X Presentación de proyectos comunitarios  

X Otras (explicar debajo)  

Otras actividades relevantes y comentarios 

Situación RRHH del centro de salud (déficit profesionales) 

Explicación de proyectos comunitarios:  

• MUSA (asociación mujeres de Sabiñánigo) 

• Festival de la Salud 2024 

 

 

Canales de comunicación 
del Consejo de Salud

Correo electrónico y vía telefónica. 

Creación grupo whatsapp entre miembros del grupo motor del Festival 

de la Salud. 

 

Cambios en la 
composición del Consejo

Presidente       Berta Fernández Pueyo (Ayto Sabiñánigo)  

Secretaria        Pilar Cajaraville Aso (Centro de Salud)  

Vocales   
Elena Buil Aguarta (Ayto Sabiñánigo) 

Elena Ventura Sanromán (Ayto Sabiñánigo) 

José Antonio Lafragüeta Azón (Ayto de Yebra de Basa) 

María Esther Aso Rodríguez (Ayto de Caldearenas) 

Araceli Escartín Santolaria (Servicio Social de Base) 

Blanca Gómez Tafalla (Centro de salud) 

Margarita Cano Sánchez (Centro de salud) 

Pilar Garcia Palacio (Oficina comarcal Agroambiental) 

Paula Otero González (Veterinaria -Oficina comarcal Agroambiental) 

Lourdes Royo (Asociación de Mujeres, consumidores y usuarios) 

Luisa Gavín (Asociación de vecinos Barrio de Santiago) 

Natividad Hernando Biel (Asociación de Vecinos Virgen del Pilar) 

Marcelino Elizalde (Asociación contra el cáncer) 

Violeta Vallés Tabuenca (IES Biello Aragón) 

CCOO (representante) 

UGT (representante) 

 

Número de reuniones 2  



 

  

 

 

celebradas

Número de actas enviadas2  

Observaciones/
Otra información de 

interés

-MUSA transmite la necesidad de poder disponer de un local de uso 

exclusivo dada la dificultad de trasladar el material necesario entre los 

distintos locales de los que dispone. 

 

-Se consulta la posibilidad de pasar consulta en H. Ipiés 2 veces/mes. O 

bien que en su defecto vayan dos días distintos enfermería y medicina. 

 

-Se ofrece la posibilidad de impartir talleres sobre la APP SaludInforma 

a cualquier colectivo que el Consejo de Salud crea conveniente (por el 

personal de admisión del Centro de Salud). 

 

 


